

**PENGARUH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL,  
RASIO KEUANGAN DAN *INTELLECTUAL CAPITAL*  
TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN  
KOMISARIS INDEPENDEN SEBAGAI VARIABEL  
MODERASI  
(Studi Pada Sektor Keuangan yang Terdaftar di Bursa  
Efek Indonesia (BEI) Tahun 2017 – 2021)**



Diajukan sebagai syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) Pada  
Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah  
Semarang

Disusun Oleh  
**DINA ERMAWATI**  
**NIM. E2B019084**

**FAKULTAS EKONOMI**  
**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SEMARANG**  
**2023**



**Pengaruh Kepemilikan Institusional, Rasio Keuangan dan *Intellectual Capital*, Terhadap Nilai Perusahaan dengan Komisaris Independen Sebagai Variabel Moderasi (Studi pada Perusahaan Sektor Keuangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017 – 2021)**

Dina Ermawati  
(E2B019084)

Program Studi Akuntansi, Universitas Muhammadiyah Semarang  
Email : [dinaermawati91@gmail.com](mailto:dinaermawati91@gmail.com)

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan secara empiris faktor – faktor yang mempengaruhi nilai perusahaan. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kepemilikan Institusional, *Leverage*, Profitabilitas, *Current Ratio*, *Intellectual Capital*, dan Komisaris Independen. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan Sektor Keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2017 – 2021. Teknik sampling dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling* dengan unit analisis sebanyak 57 perusahaan dengan 105 perusahaan sebagai observasi. Analisis data penelitian ini menggunakan uji *Multiple Regression Analysis* (MRA). Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *leverage*, profitabilitas dan *current ratio* berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan. Namun variabel kepemilikan institusional dan *intellectual capital* tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan dikarenakan kepemilikan institusional didalam perusahaan lebih rendah dibandingkan dengan kepemilikan publik dan kepemilikan manajemen, pada perusahaan sampel memiliki *intellectual capital* yang rendah karena perusahaan lebih mementingkan aset berwujud dibandingkan aset tak berwujud seperti *intellectual capital*. Pada variabel pemoderasi, komisaris indepen mampu memperlemah hubungan *leverage* terhadap nilai perusahaan. Namun komisaris independen tidak mampu memoderasi hubungan kepemilikan institusioanl dan *intellectual capital* terhadap nilai perusahaan dikarenakan dengan rendahnya kepemilikan institusional dan *intellectual capital* pada perusahaan tidak dapat mempengaruhi nilai perusahaan meskipun ada pengawasan dari komisaris independen.

**Kata Kunci :** Kepemilikan Institusional, *Leverage*, Profitabilitas, *Current Ratio*, *Intellectual Capital*, Komisaris Independen, dan Nilai Perusahaan.